



ESCUELA INTERNACIONAL DE FILOSOFIA INTERCULTURAL

Affectivité, connaissance et âme humaine Série de séminaires EIFI 2020

Face au défi des nouvelles technologies, notamment avec leur projet transhumaniste et/ou "post-humaniste", ce cycle de séminaires de l'École internationale de philosophie interculturelle veut nous inviter à réfléchir sur les sources et les voies de la résistance spirituelle, non par nostalgie mais par la sagesse qui montre que le soin de la condition humaine reste le moyen de nous relier à notre potentiel de véritable transformation. C'est en étant plus humains que nous pouvons répondre aux défis de notre temps.

29 février : de 10h00 à 19h00.

Ethos humaniste, affectivité et mélancolie
Raúl Fornet-Betancourt

16 mai : de 10 h à 19 h.

La doctrine de l'ātman (âme/soi) et de l'anātman (non-soi) dans
l'hindouisme et le bouddhisme (anglais)
Annette Meuthrath

La redécouverte de l'âme ? Sur les nouvelles conceptions de l'âme dans le
discours scientifique européen.
Patrick Becker

3 octobre : de 10 h à 19 h.

Éthique et affectivité dans une perspective ignatienne.
Ignacio Sepúlveda del Río

Affectivité et connaissance. Contributions critiques de la tradition
ignatienne
Juan Antonio Senent de Frutos

Mysticisme et affectivité
María del Pilar Pena Búa

11-12 décembre : vendredi : 18h00 à 20h00 / samedi : 10h00 à 19h00.

Vendredi 11 décembre, 18 heures.

Affectivité et connaissance de María Zambrano et Fernando Rielo
Juana Sánchez-Gey Venegas

Samedi 12 décembre : de 10 h à 19 h.

Les défis de la technologie dans l'âme
Berta Meneses

Les défis de la technologie dans l'esprit
Àngels Canadell

Les défis de la technologie dans la nature
Jesús Vicens

Lieu : Casa Felip Neri, Nena Casas 37-47, Barcelone
www.eifi.one - Kontakt: raul.fornet@kt.rwth-aachen.de



CASA SANT
FELIP NERI



Filosofia de la Terra
i de les Cultures



Universitat de Barcelona